第地中学校学校だより で 地

胎内市立築地中学校 令和3年12月24日 NO.9 文責:校長 伊東 寿明 学校だより作成委員会

2学期終業式での校長講話

新型コロナウイルスの影響で、日々3密防止に気を付け、マスクや手指の消毒などを行う毎日でしたが、体育祭や合唱祭などの行事を工夫しながら行うことができました。現在の感染者数は、かなり少なくなっていますが、まだまだ安心はできないようです。冬休み中も外出するときは、十分気をつけてほしいと思います。

私は、「新しいことに挑戦してほしい」「穏やかで明るい学校風土を続けてほしい」「何事にも協力して取り組んでほしい」と皆さんにお願いをしてきました。2学期について少し振り返ってみたいと思います。

「新しいことに挑戦してほしい」については、新型コロナウイルス感染防止によって活動に制限がありましたが、体育祭では新しい種目やフィナーレを企画してくれました。いじめ見逃しゼロ集会での話し合いや生徒会行事など工夫して活動を行うことができたと思います。先日の生徒朝会でも一年の振り返りをわかりやすく説明し、タブレットを使ったアンケートを実施しました。生徒会執行部や委員会、それぞれの役員や係だった皆さん、感染予防もしながら工夫し取り組んでくれました。たいへんありがたく思っています。

「穏やかで明るい学校風土を続けてほしい」については、常に周りの人のことを考えた言動を意識していたと思います。行事の前後には、生徒玄関や教室などにメッセージが掲示されました。それを見ていると、人への感謝の気持ちや励ましが丁寧に書いてありました。一つ一つのものごとを乗り越えていくには、自分だけでなく多くの人に助けてもらっていることや、自分の活動によって誰かが感謝の気持ちをもっていることを感じることができたかと思います。その感謝の気持ちを忘れず、思いやりのある言動ができるようにこれからもお願いします。

そのことは、「協力して取り組む」ことにもつながっています。皆さんの行動は常に私の予想 以上の素晴らしさです。それは、他の人に協力しよう、共に高めようとする気持ちが大きいか らだと思います。

さて、明日から冬休みです。感染症予防などで、家族だけで過ごすことが多くなるかと思います。家族への感謝の気持ちを忘れず家族との時間をゆっくり過ごしてください。その中で、家族から感謝されることを何かしてくれたらいいなあと思います。

今年は、17日間といつもより少し長い冬休みです。宿題などの課題は、早目に手をつけておくとよいと思います。そして、あと7日で2021年(令和3年)も終わり新しい年になります。「1年の計は元旦にあり」と言います。「1年の計画は元旦に決めるのがよい」という意味です。大切な計画は、最初に立てることが大切であることから来ているようです。2022年はこのような年にしようという目標を立て、それに向けて努力してほしいと思います。

今年活躍した人と言えば大谷翔平選手です。大谷選手が高校生の時に作った目標シートが有名です。「大谷翔平 目標」で検索すると出てきます。興味があったら見てください。この目標シートは簡単には作れません。大谷選手の偉大さが感じられます。ぜひ挑戦してみてください。私も以前作ろうとしましたが、難しくて途中で断念しました。

それでは、良い冬休みを過ごし、良い新年を迎えてください。

令和4年度全社会设置决定

12月6日(月)に生徒会役員選挙の立会演説会と投票が行われ、来年度の役員が選出されました。どの候補者も、「すばらしい築地中学校をつくろう」という熱意が感じられました。

令和4年度 生徒会長 「全員で考え全員でつくりあげる築中」

私のスローガンは、「全員で考え全員でつくりあげる築中」です。このスローガンのもと、生徒の意見をたくさん取り入れることや、毎日が楽しくなる学校づくりを公約にしました。この公約を実行すべく、2か月に1回程度アンケートをとり、学校生活の中で生徒の笑顔が増えるような活動をたくさん行います。

私は今年度、執行部の一員として活動してきました。先生方や先輩方からたくさんのことを教わり、様々な経験をさせていただきました。その経験を生かし、築中をよりよくするために、どんなことにも全力で取り組んでいきますので、よろしくお願いします。

令和4年度 生徒会副会長 「役職についたからには」

私は副会長として、生徒一人一人が明るく笑顔でいられる学校にします。そのために 私は二つのことを行います。一つ目は、学年間の信頼を高めることです。学年をこえて 協力する場面をつくり、さまざまな意見を取り込んでいきます。二つ目は、生徒の不安 を減らし、全員がが明るく笑顔でいられる学校をつくることです。意見箱を活用し、生 徒からの要望や意見に耳を傾け、問題を解決していきたいです。

私は、覚悟をもって副会長の仕事に励み、生徒が誇れる築地中学校にしていきたいと 思っています。よろしくお願いします。

令和4年度 生徒会副会長 「副会長としての抱負」

私は副会長として、生徒一人一人の笑顔が輝く学校をつくっていきます。そのために 私が掲げる公約は、「心のこもった挨拶を広める」ということです。そうすることで、 生徒同士の心の距離を近づけ、より一層笑顔があふれる学校にしていきたいと考えてい ます。また、自分の仕事に責任をもって取り組み、副会長として全校のみなさんを引っ 張っていきます。よろしくお願いします

令和4年度 生徒会書記長 「書記長としての意気込み」

私の目指す学校は、「生徒全員で築中をよりよくしていく、身近な生徒会をつくる」 ことです。そのために私は、あいさつ隊に8割以上参加してくれた人の紹介や、各委員 会の具体的な活動を掲載するなど、「翔(はばた)け築中」の発行に力を入れていきま す。また、生徒会活動や行事についてアンケートを行って、生徒の声を取り入れること により、全校生徒で創りあげる学校を目指します。公約の実現に向けて一生懸命努力し、 一日でも早く皆さんの役にたてるように頑張ります。よろしくお願いします。

令和4年度 生活応援委員長 「生活応援委員長としての目標」

私は、公約である「出会った人たちに元気なあいさつを届ける」ことを常に心がけ、 率先して実行していきます。そして明るく元気なあいさつで満ちた学校にしていきたい と思っています。そして、「生徒会歌のあり方を考える」ことについて検討していきます。 よろしくお願いします。



冬休みのスクールバスの運行について

スクールバスの運行につきましては、地域の皆様や保護者の皆様からご理解とご協力をいただき、誠にありがとうございます。これまでのところ、概ね順調に運行しております。冬休みにもスクールバスを運行いたしますが、通常とは違う運行体制になりますので、下記のとおりお知らせいたします。

日付	登 校 便	下校便
12月27日 (月) 12月28日 (火) ~ 1月5日 (水)	30分遅れで運行 運行なし	1 便のみ(11:30発) 諸活動停止
1月6日(木) 1月7日(金)	30分遅れで運行 30分遅れで運行	1 便のみ(11:30発) 1 便(11:30発) 2 便(14:00発・3 年生用)

※「30分遅れ」とは、始発を30分遅らせることで、すべてのバス停の時刻が30分遅れとなります。

スクールバスの運行期間中は、原則として自転車の利用はできません。ただし、土日や 祝日等に部活動等で登校する場合は、雪や凍結等がない場合に限り、保護者の判断で利用 を可としています。生徒の安全確保を第一とした対応でございますので、ご理解をお願い いたします。

今のところ、保護者や地域の皆様からのご理解とご協力により、安全に運行がなされております。今後、降雪や悪天候、道路状況等で定時運行が難しいことがあるかもしれませんが、どうぞご容赦願います。お気づきのことがございましたら、お知らせください。











- ○新潟県スポーツ少年団競技別交流大会北地区予選会 (バドミントン) 中学生男子ダブルス 2位
- ○新潟県スポーツ少年団競技別交流大会 (バドミントン) 中学生男子ダブルス 3位
- ○胎内市民バドミントン大会ダブルスCクラス 2位

学校保健委員会を開催

12月17日に「学校保健委員会」が開催されました。 学校医様、学校歯科医様、学校薬剤師様に顧問と して出席していただきました。学校医様からは、「新 型コロナウイルス感染症のこれまでの振り返りと 今後の展望」と題して、ご講演をいただきました。

次に、感染症の対策が日常的に行われている中、 どのようにしたら充実した学校生活を送ることが できるか、ということをテーマにグループ協議を 行いました。

最後に、3名の顧問の先生方から指導・助言を 賜りました。PTA会長・副会長さん、健全育成 委員長さん、各学年委員長さんにも出席していた だきました。ありがとうございました。



【学校生活のスナップ】



ていただきました。



胎内消防署の皆さんを講師にお 図書 IRC委員会が中心となって 胎内市青少年育成胎内市民会 迎えし、3年生が心臓マッサー 行った赤い羽根共同募金を、市社 議様より、非接触検温器を寄 ジとAEDの使い方を学びまし 会福祉協議会にお渡しいたしまし 贈していただきました。玄関 た。分かりやすく丁寧に指導した。生徒の皆さんの温かい気持ちに設置しております。ありが が届きますううに。



とうございました。



お 礼





中条ロータリークラブ様より、部活動用品の購入補助として、5万円分の商品券を寄 贈していただきました。大切に使わせていただきます。ありがとうございました。

本年はたいへんお世話になりました。よい年をお迎えください。